
 

 

 

2020-21 年度テーマ 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告 第２６９９回 令和２年９月１７日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：大平様（四万十ＲＣ）、山脇様（四万十ＲＣ） 

      遠近様（四万十ＲＣ）、寺田様（四万十ＲＣ） 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

来週、警察署で令和二年度宿毛地区地域安全協議会・宿毛地区みかじめ料等

縁切り同盟合同総会がありますので参加してきます。 

 先ほどの理事会で今月からは毎週例会に戻すようになりました。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・2020-2021 年度 国際ロータリー研究会案内及びご登録について 

■道後ロータリークラブより： 

・道後ロータリークラブ例会変更のお知らせ 

■米山記念奨学会より： 

・ハイライトよねやま 

■宿毛地区暴力追放推進協議会より： 

・令和二年度宿毛地区地域安全協議会・宿毛地区みかじめ料等縁切り同盟合同

総会の開催について 

■宿毛ライオンズクラブより： 

・「結成 55 周年記念式典」ご案内 

■中村ロータリークラブより： 

・例会変更のお知らせ 

■四万十ロータリークラブより： 

・例会休会について 

 

 

欠席届  7 名 

 

■委員長報告                              

有田幹事 

宿毛の花火をあげる会（柴岡）について 

ポスターというか小さなチラシが出来ていますが、人をなるべく集めないよう

に９月２６日までは出さないそうです。 

変更があった時は、毎日１日ずつ順延していく、台風などの災害があった時は

市の防災無線で日程は連絡するようです。 

 

大島桜公園担当委員会 竹田委員長 

台風 10 号の翌日、筒井先生の方から申し出があって、桜の植樹の近辺の刈り上

げをしました。 

５５周年事業の記念碑ができているので、みなさんに紹介したいと思っていま

す。 

 

 

 

■四万十ＲＣより周年事業について                    

山脇会長（四万十ＲＣ） 

来年で５０周年を迎えます。

１９７１年８月３日設立です。

竹本先生が初代会長で、２４

名でスタートしました。 

来年は仁淀RCの３０周年もあ

ります。他にもいくつかあり

ます。四万十の方は細々と開

催したいと思いますので、ご

協力お願いいたします。 

 

■プログラム  筒井会員                        

卓話 筒井会員 

突然の指名ですが、、私はプログラムの委員長ですので、何とかお話をし

ていきたいと思います。 

会員の卓話ということなので、何を言っても構わないと思っております。

先ほど竹田会員が大島桜公園の件のお話がありましたが、なかなか大変で

ございます。台風の翌日に作業を行いましたが、とても暑くて人手不足で

もありました。次回は４名くらいでやらなければならないと思っておりま

す。 

さて、幹事からはコロナについて話せということでした。本当に最近テレ

ビを見てもコロナばかりですね。ただ長々とコロナの話はできませんの

で、少しだけ紹介します。コロナはウイルスですのでとても小さくて、ロ

ータリーのマークのような形です。（例が悪くてすいません）中には遺伝

子情報が詰まっている生き物です。しかし自分で動くことはできません。

元来コロナというのは人から人に移ることはないのです。移ったとしても

軽症の風邪程度なんです。世界中の人は経済とコロナでトレードオフなの

です。経済をとった国はバタバタと患者が増えています。呼称ですが必ず

「新型」を付けます。新型コロナの毒性はとても人間に対して意地悪なウ

イルスで、８０％は風邪程度の症状で２０％が致命的になります。日本人

の場合は１％ほどが死に至るという状況です。民族によって違い、いろい

ろな説があり日本人はかつて国民病と言われる肺結核があり、色白のべっ

ぴんさんのやせ型の人が亡くなっていきました。終戦直後まで蔓延してい

ました。そこでBCGの接種、１８個中１４個以上の印がついていれば免疫

が出来たと判断するのですが、BCGの影響でかなり軽症になっているので

はないかと言われています。BCGで獲得する抗体とコロナで獲得する抗体

はスタイルは違うのですが、日本人はこのコロナ騒ぎで死亡者数が圧倒的

に少ないのはこの事が要因でないかと言われています。BCGだとかインフ

ルエンザのワクチンのようなものが開発されないと、コロナも安心できま

せん。インフルエンザのワクチンの開発は１０年くらいかかると言われて

いるのに、もうできたというのはとても驚くことで、副作用などを心配し

ております。アルコール手指消毒はとても効果があるので、助かっており

ます。ウイルスによっては効かないものもあるので、ありがたいです。効

果のある濃度はアルコール度数が８０％以上ですので、焼酎では難しいと

思っております。 

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



 

卓話 高瀨会長 

今日は四万十ロータリーの方ありがとうございます。女性のお客様が来ら

れて歌声が素敵でした。宿毛ロータリーにも女性会員が又入会してほしい

と思っております。 

草刈りをした時から膝の調子が悪く、手術したらさくらんぼの種のような

ものが出てきました。 

私は建築士会というところで支部長をしておりまして、今年から理事をし

ております。宿毛市の方から都市計画の見直しについて考えております。

都市の有り様をある程度の区域を指定して区域ごとに決定していくことに

なりました。市庁舎の高台移転がきっかけとなり、警察署、土木事務所、

海上保安署（未定）なども高台に移転する話もあります。今の小深浦の地

域呼称も募集しているようで、その周りにどんなものを建てていくのか、

宿毛市の有り様を考えていくことになります。今後注視してほしい。私の

知り得る事をお話しさせていただきました。 

 

■ニコニコ                               

大平会員                         2,000円 

山脇会員                         3,000円 

遠近会員                         2,000円 

寺田会員                         2,000円 

池会員  欠席のお詫び                  1,000円 

 

■出席報告                                

５４．１７％ 


